



MOSAICO

# Shakira

CANTARÁ EN LA FINAL DE LA COPA AMÉRICA

# Reportan salida de camiones de AHMSA

Materialistas circulan por el punto conocido como la "salida de los yukles"

GERARDO MARTÍNEZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Surge incertidumbre entre trabajadores de Altos Hornos de México por la supuesta salida de trailers con material de la empresa, los cuales estaban resguardados por elementos de seguridad del estado.

El día de ayer circularon a través de las redes sociales imágenes de camiones



Captan a camiones materialistas saliendo de Altos Hornos de México.

materialistas que salieron del punto conocido como la "salida de los yukles" sobre

el libramiento Carlos Salinas de Gortari.

En la imagen se observan dos unidades doble remolque que salen de los tiraderos de Altos Hornos de México, con material que parece escoria, lo que generó incertidumbre entre los obreros, quienes se

mantienen apostados en los accesos de la empresa para impedir saquen materiales.

Los dos camiones se encontraban resguardados por una patrulla de la policía del estado, sin que hasta el momento se tenga información al respecto.



Score!

# PEGA LA FURIA EN LA LAGUNA

# Entrega Manolo nombramientos

Seguimos fortaleciendo nuestro equipo de trabajo: Gobernador

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Saltillo, Coah.- El gobernador Manolo Jiménez Salinas entregó seis nombramientos a mujeres y hombres en las dependencias de Turismo, Educación y Salud, con los que se sigue fortaleciendo su equipo de trabajo.

Con estos nombramientos y enroques, el Mandatario estatal apuntala varias áreas de la administración estatal, siempre teniendo como

objetivo tener un desempeño eficiente en las mismas, con lo que se pueda dar una mejor atención a las y los coahuilenses.

"Desde el primer día de mi gobierno, nos comprometimos en tener un Gobierno cercano a la gente que a la vez detone en mejorar la calidad de vida de las y los coahuilenses, y los nombramientos que hoy entregamos obedecen a este compromiso", señaló.

Jiménez Salinas los exhortó a trabajar con compromiso y honestidad en sus respectivas áreas, en beneficio de las familias de Coahuila.

LOCAL / PÁG. 2



HORA CERO

# MUERE JOVENCITA POR EXPLOSIÓN EN PUESTO DE CARNITAS

Wendy Paola, de 19 años, lamentablemente perdió la vida este martes en el Hospital General de Saltillo, donde estaba siendo tratada por las graves quemaduras que sufrió tras la explosión ocurrida el pasado 5 de julio en un puesto de carnitas en la colonia Nuevo Progreso.



Score!

VA POR EL 'BI' DE COPA AMÉRICA

# ARGENTINA A LA FINAL



# Reunirá PRI a sus mejores cuadros

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Carlos Robles Loustaunau, dirigente estatal del PRI en Coahuila, dio a conocer la iniciativa que busca reunir a todos los militantes talentosos de diversas entidades y municipios del país para formar una "fuerza territorial y electoral ganadora" en México.

La propuesta se anunció tras la Vigésima Cuar-

ta Asamblea Nacional del PRI, celebrada el pasado domingo en la Ciudad de México.

Robles Loustaunau subrayó que este cambio no está destinado a la reelección de ninguna persona en particular, sino a ofrecer mayor flexibilidad en los procesos internos.

"Desde Coahuila vamos a proponer revolucionar al PRI nacional, sumando a los mejores cuadros del partido, de los estados y de los muni-



cipios del país que representen una fuerza territorial y electoral ganadora", afirmó Robles Loustaunau.

Durante la asamblea, se acordó llevar a cabo un análisis profundo en los estados, seccionales y

sectores del partido para identificar las acciones más convenientes. El dirigente destacó la necesidad de fortalecer las bases del partido y colaborar estrechamente con la ciudadanía.

LOCAL / PÁG. 2

# Motos: peligro sobre ruedas

En tan solo una semana dos personas murieron en accidentes relacionados con motos, urge regular su circulación

AZUCENA TENORIO/LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Peligro a dos ruedas, las personas pueden adquirir una motocicleta con poca inversión inicial pero la mayoría no quiere pagar el equipo de protección o seguro de vida, lo que ha ocasionado un mayor número de accidentes en la región centro.

Sin duda alguna las motocicletas han cobrado popularidad entre la población sobre todo entre los adolescentes y



Los clientes pueden pagar poco a ciertas semanas, lo que es conveniente cuando se tienen más gastos.

jóvenes adultos, quienes se han visto afectados al momento de conducir.

En las últimas semanas se han registrado diversos accidentes con consecuencias fatales donde las motocicletas han sido protagonistas, siendo la responsable del incidente o no. En el mejor de los escenarios, el chofer de la unidad resulta con algunos huesos rotos o lesiones leves.

LOCAL / PÁG. 2



Los cascos de protección ascienden a los 2 mil pesos, aunque no muchos optan por comprarlos.

